

Les professionnels se rencontrent

La seconde Journée départementale de médecine organisée par le conseil départemental s'est déroulée hier à Blois; Elle a été ouverte par Monique Gibotteau, vice-présidente chargée des solidarités. « *La volonté de notre assemblée est de faire en sorte que chaque habitant du loir-et-Cher puisse être à moins de dix minutes d'une compétence santé* » a-t-elle expliqué.

Le schéma départemental 2015/2020 d'accès à la santé pour tous met en œuvre plusieurs actions visant à atteindre cet objectif. La journée de rencontre des professionnels a pour objet d'échanger sur les initiatives réalisées et d'élaborer de nouvelles actions

en commun. Elle a pris la forme de tables rondes, ateliers et démonstrations de divers partenaires. L'une des plus suivies a été celle du robot de télé-échographie mis au point par la société vendômoise Ad EchoTech dont le fondateur Éric Lefebvre a présenté les potentialités en réalisant depuis les locaux du conseil départemental une échographie sur un patient installé à la Maison Bleue, avenue Maunoury à Blois. « *Une dizaine de sites de par le monde sont déjà équipés de notre matériel. La société est en phase d'augmentation de capital pour déployer cette innovation sur le marché mondial.* »



De nombreux thèmes ont été abordés au cours des tables rondes organisées tout au long de la journée.